- -- Cela vous contrario?
- Non point! mais cela m'inquiète fort.
- Pourquoi cela ?

- Bah I j'aime mieux ôtre franc avec toi; tu vas tout

savoir.

- -Je crois que vous avez raison de ne pas faire de cachotteries avco moi, d'abord parce que je vous suis tout dévoue, et ensuite, parce que rien ne me scrait plus facile que de découvrir le secret que vous voudriez me cacher, au cas où cela me plairait.
- J'ai toujours dit que tu étais l'homme logique par excellence, Clair-de-Lune. Voici la chose en deux mots. Il y a un instant, j'ai vu pénétrer dans cet hôtel, sous ua déguisement, une personne que je soupçonne fort d'être l'ennemie de M. le comte du Luc.
- Et vous voudriez savoir ce que vient faire cette personne dans l'hôtel de l'évêque de Lugon?
- Voilà! malheureusement l'absence de Sa Grandeur l'évêque de Luçon me plonge dans une perplexiété extrême.
- Bon I on voit bien que vous n'êtes pas au courant de la vie intime de Sa Grandeur. L'évêque est absent, c'est vrai; mais il a laissé derrière lui son ame damnée, chargée de ses pleins pouvoirs, le père Joseph du Tremblay, enfin.
 - Je ne le connais pas.
- Tant pis et tant mieux, capitaine. Il est évident que la personne que vous surveillez cause en ce moment avec lui.
 - O'est probable, et tu peux toujours ?...
 - Plus que jamais, capitaine, suivez-moi.
 - Allons !
- Seulement envelopper-vous dans votre manteau et relevez-en les plis jusqu'aux yeux. Il est inutile que l'on sache qui vous stes.
- Tu es homme de bon conseil, Clair-de-Lune, je m'abandonne à toi.
 - Vous n'aurez pas à vous en repentir.

Ils pénétrèrent alors sous la voûte de la porte. Le capitaine remarqua une chose qui lui sembla assez singulière : c'est que des quinze ou vingt valets qui se trouvaient bayant aux corneilles sons la vonte ou dans la cour de l'hôtel, pas un ne les arrêta, ne les interroges ou fit seulement mine de s'apercevoir de leur présenoe.

Sans doute ils avaient requ des instructions particulières.

Le chef des Vauriens du Pont-Reuf traversa la cour dans toute sa longueur, suivi pas à pas par le capitaine. Mais, au lieu de gravir les marches du perron d'honneur, Clair-de-Lune obliqua légèrement à gauche, ouvrit une porte basse, fit d'abord entrer le capitaine, passa après lui, puis referma la porte.

Devant eux, au fond d'un corridor étroit et assez sombre, se tronvait un escalier qu'ils gravirent; arrivés au premier étago, Clair-de-Lune ouvrit une double porte soigueusement rembourrée derrière laquelle s'en trouvait une seconde en chêne plein, garnie de lames de fer, et ressemblant à s'y méprendre à la porte d'une prison.

Le chef des Vauriens du Pont-Neuf dégaîna son poignard et il gratta légèrement avec la pointe contre la porte, qui s'entrebailla ausitôt et laissa passer le haut du corps d'un homme aux traits fins et cauteleux, à la physionomie narquoise et à l'œil sournois.

- Ah, Ah! c'est vous, captaine? dit cet homme à demi-voix, en faisant une grimace joyeuse
- Oui, mon cher Fleur-de-Soufre, comme tu vois, répondit Clair-de-Lune

- --- Qu'y a-t-il pour votre service?
- Ecoute, reprit le chef des vauriens du Pont-Neuf en se penchant vers lui.

Les deux hommes causèrent-alors pendant quelque minutes orcille à orcille d'une voix si basse que le capitaine qui, cependant, avait l'oule très fine, essaya vainement de surprendre un seul mot de leur conversation; puis Clair-de-Lune se tourna vers l'aventurier :

- Je ne m'étais pas trompé, lui dit-il; la personne que vous cherchez est en ce moment en grande conférence avec le per-Joseph.
 - Ah lah let?...
- Fleur-de-Soufre qui n'a rien à me refuser et qui n'est rien moins que le serviteur de confiance du père Joseph, consent, à ma prière, à vous conduire dans un endroit où non-seulement yous pourrez entendro, mais encore vous pourrez voir tout ce qui se passera entre son maître et son visiteur.
- Qui, dit Fleur-de-Soufre, mais à la condition expresse que, quoi qu'il arrive, vous ne direz pas un mot, ne ferez pas un geste, car vous seriez perdu et nous avec vous?
- Peste! j'anrai garde, dit le capitaine en glissant quelques pistoles dans la main du valet qui les mit dans sa poohe avec une grimace de satisfaction.
 - Venez, messieurs, dit-il.

Ils entrèrent.

- Maintenant, reprit le valet à voix basse, après avoir refermé la porte, suivez-moi, et surtout pas de bruit.

Tous trois s'engagèrent alors dans des corridors sombres formant des détours assez nombreux, corridors; selon toute probabilité, pris dans l'épaisseur même de la muraille et aboutissant à une espèce de chambre étroite, obscure, où trois hommes ne tenaient qu'avec difficulté:

- Le père Joseph ignore lui-même, dit le valet, l'existence de ce corridor et de cette chambre. C'est une espèce « d'Oreillede-Denys » que Sa Grandeur Monseigneur l'Évêque de Luçon a fait construire afin d'assister, invisible, aux entretiens de son confident avec les différentes personnes qu'il reçoit et s'assurer ainzi de sa fidélité.
- Corbieux ! fit le capitaine, voilà un digne homme d'évêque qui ne peche pas par l'excès de sa confiance en ceux qui le servent. Mais vous, mon ami, comment êtes vous pos sesseur de ce terrible secret ?
- Je suis tout dévoué à Sa Grandeur qui m'a placé de sa main auprès du père Joseph.
 - Eh bien l'il a eu la main heureuse en cette circonstance!
- Un seul homme, répondit avec un sourire railleur Fleutde Soufre, a sur moi plus de ponvoir et d'influence que Sa Grandeur elle-même. Cet homme est Clair-de-Lunc.

L'aventurier s'icclina civilement.

Ils pénétrèrent alors dans « l'Oreille-de-Denya.»

Fleur-de-Soufre fit glisser sans bruit une planche dans une raînure et demasqua un trou rond, de la grandeur environ d'an double louis, trou sans doute masqué de l'autre côté par des or nements incrustés dans la muraille, et, se tournant vers le capi taine:

- Regardez! lui dit-il.

L'aventurier ne se fit pas répéter l'invitation, et saus le moindre sorupule, il appliqua résolument son ceil au trou qui venait d'être ouvert.

Fleur-de-Soufre ne l'avait pas trompé.